

Canal de Isabel II organiza esta competición deportiva que recorre las principales instalaciones de la empresa pública en la capital

La Comunidad de Madrid reúne a 4.500 corredores en la 42ª Carrera del Agua, un 25% más que el año pasado

- Son 1.200 inscritos más, cubriendo de nuevo el cupo máximo de dorsales disponibles en esta prueba popular cuyo objetivo es concienciar sobre el uso responsable de este recurso natural
- Los atletas han recibido agua #deMadridydelgrifo en los puntos de avituallamiento y en la llegada, en vasos de cartón reciclables, para reducir el uso de plásticos

23 de marzo de 2025.- La Comunidad de Madrid ha reunido hoy a 4.500 corredores en la 42ª edición de la Carrera del Agua, 1.200 más que el año pasado, cubriendo de nuevo el cupo máximo de inscripciones disponibles. La empresa pública Canal de Isabel II organiza esta prueba deportiva para concienciar sobre el uso responsable de este recurso natural, en el marco del Día Mundial del Agua, cuya conmemoración se lleva a cabo cada 22 de marzo.

Su consejero delegado, Mariano González, ha sido el encargado de dar el pistoletazo de salida a la competición. El trayecto ha transcurrido por algunas de las instalaciones de Canal de Isabel II en la capital, con la salida junto a los depósitos de Plaza de Castilla.

Por su parte, la modalidad de 5 kilómetros ha comenzado media hora antes desde la calle Padre Damián. Ambos trazados, homologados por la Real Federación Española de Atletismo, han confluído en la misma meta, ubicada en el paseo Francisco de Sales, junto al Tercer Depósito.

A lo largo del recorrido se ha limitado el uso de envases de plástico y, en las zonas de avituallamiento, la organización ha ofrecido agua de Canal en vasos de cartón reciclables. Igualmente, en la zona de entrega de premios, la empresa pública ha instalado un *water truck* para abastecer de agua #deMadridydelgrifo a los corredores y asistentes al fin de la carrera.

La Carrera del Agua es una de las pruebas populares y de mayor solera en la capital, junto a la San Silvestre Vallecana o la de Canillejas. A lo largo de su historia, más de 50.000 personas han participado en todas sus ediciones.

Además, cuenta con un perfil favorable, descendente en sus últimos cuatro kilómetros, que contribuye a la obtención de buenas marcas.

GANADORES DE LA 42ª EDICIÓN

En el trazado principal de 10 kilómetros, el atleta Reyes Estévez se ha estrenado con victoria en la categoría masculina, con un tiempo en meta de 30 minutos 36 segundos. Mario Sainz ha repetido el segundo puesto de la edición anterior, esta vez con un tiempo de 32 minutos 02 segundos, y Eduardo Cebrián ha completado el cajón con un crono de 33 min 44 segundos. En categoría femenina, Lidia Campo se ha alzado con el triunfo, al igual que hizo en su anterior participación en el año 2023. Lo ha hecho con un tiempo de 34 minutos 00 segundos. La han acompañado en el podio Natalia Rodrigo (38 minutos 13 segundos) y Nuria Ochando (38 minutos 19 segundos).

Por su parte, la distancia reducida de 5 kilómetros ha estado dominada nuevamente por Rodrigo Mendoza (14 minutos 25 segundos), que revalida el triunfo de la pasada edición, y Lucía Rodríguez (16 minutos 29 segundos). Alejandro Rodríguez (15 minutos 19 segundos) y Javier Martín (15 minutos 58 segundos) han completado el podio masculino, mientras que Miriam Costa (16 minutos 32 segundos) y Ruth León (17 minutos 56 segundos) han sido segunda y tercera, respectivamente, en categoría femenina.